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П РО ТОКОЛ  
Очередного заседания Президиума 

Региональной спортивной общественной организации 
«Федерация гребного слалома» 

 
г. Санкт-Петербург    10 октября 2020 г. 

 
19 час. 00 мин.  Мск время 

Присутствовали пять из шести членов президиума: 
1. Щербин Константин Владимирович 
2. Мильков Максим Владимирович 
3. Смирнов Александр Анатольевич 
4. Чубаров Владимир Анатольевич 
5. Королёв Илья Ростиславович 
6. Рогова Наталия Сергеевна 
 
Приглашенные: 
Леонов Михаил Олегович  
 
Присутствуют шесть членов Президиума ФГС - кворум имеется. 
Председатель заседания – Щербин Константин Владимирович. 
 
Председатель предложил избрать секретарём заседания, ответственным за подсчёт голосов: 
Рогову Н.С.. 
 Голосование: «ЗА» - единогласно 
 
 Постановили: 
Избрать секретарём заседания, ответственным за подсчёт голосов: Рогову Наталию Сергеевну 
 
Председатель предложил Повестку дня Заседания Президиума: 

1. Обсуждение  итогов прошедшей конференции ФГСР 
2. О планах по взаимодействию с ФГСР, в части реализации предложений, 

направлявшихся руководству ФГСР ранее, а также в части повышения продуктивности 
совместной работы в перспективе. 

3. Об инициировании включения в программу развития гребного слалома в Российской 
Федерации строительства спортивных объектов в Санкт-Петербурге. 

4. О составлении ЕКП на 2021. 
 Голосование: «ЗА» - единогласно. 
 
 Постановили: Принять повестку дня Заседания Президиума. 
 
1 вопрос:  
Председатель доложил о результатах прошедшей конференции, о содержании выступлений и 
процедуре голосования и проведения конференции. Также отметил, что в ходе проведения 
конференции возникали неоднозначные моменты, связанные с голосованием по отдельным 
моментам, а также отметил неточности, имеющиеся в итоговом протоколе конференции. Также 
сообщил, что к нему поступила правовая справка по процедуре конференции, указывающая на 
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выявленные несоответствия процедуры конференции регламентам, предусмотренным 
нормативными актами. 
Присутствующие обсудили возможные сценарии развития дальнейших событий в ФГСР, и 
возможное влияние, которое это может оказать на общее развитие гребного слалома в РФ и в 
Санкт-Петербурге в частности. Некоторые из присутствующих выразили предположение, что 
одним из возможных сценариев может явиться в перспективе объединение ФГСР с ВФГБК (и 
ликвидации ФГСР) в рамках приведения в соответствие с европейской системой, а также в связи с 
вероятным ослаблением ФГСР, связанным с новым составом президиума ФГСР и отсутствием 
четкой структуры и прозрачности в работе ФГСР. 
 После дальнейших обсуждений присутствующие пришли к общему мнению о том, что 
необходимо приложить все возможные усилия для сохранения и усиления позиций ФГСР как 
отдельной Федерации и в ближайшее время найти механизмы для налаживания максимально 
эффективной работы и созданию работоспособной команды в рамках взаимодействия с 
сильнейшими регионами и наиболее активной часть слаломного сообщества. Вопрос о 
необходимости акцентирования (оспаривания) выявленных нарушений процедуры при подготовке 
и проведении конференции решили отложить до прояснения общей ситуации во взаимодействии 
ФГС Санкт-Петербурга с ФГСР.  
 Голосование: вопрос на голосование не выносился. 
 
2 Вопрос: 
Председатель сообщил, что в ходе конференции вновь избранный президент ФГСР Папуш С.П. 
выразил желание посетить Санкт-Петербург и провести рабочую встречу с членами ФГС Санкт-
Петербурга. После обсуждения данного вопроса присутствующие совместно сформировали 
следующее решение: 
Уточнить у С.П.Папуша актуальность данного предложения посредством личного телефонного 
разговора Щербина К.В. с ним. В случае неясности по срокам и подтверждению посещения 
Папушем С.П. Санкт-Петербурга - направить Папушу С.П. официальное приглашение от ФГС 
Санкт-Петербурга для принятия участия в расширенном заседании президиума ФГС Санкт-
Петербурга. 
 Голосование: «ЗА» - единогласно. 
Постановили:  
Уточнить у С.П.Папуша актуальность данного предложения посредством личного телефонного 
разговора Щербина К.В. с ним. В случае неясности по срокам и подтверждению посещения 
Папушем С.П. Санкт-Петербурга - направить Папушу С.П. официальное приглашение от ФГС 
Санкт-Петербурга для принятия участия в расширенном заседании президиума ФГС Санкт-
Петербурга. 
 
3 Вопрос: 
Председатель сообщил, что в опубликованной на официальном сайте ФГСР размещена программа 
развития гребного слалома в РФ , в которой предусмотрено строительство спортивных объектов в 
Екатеринбурге, Уфе и Богородском, а в Санкт-Петербурге, несмотря на многочисленные 
обращения от ФГС Санкт-Петербурга строительство спортивных объектов не предусматривается. 
Кроме того, председатель сообщил, что для возможного продвижения реализации какого-либо из 
проектов на территории Санкт-Петербурга, вне зависимости от источников финансирования, 
необходимо включение данной позиции в программу развития гребного слалома ФГСР, 
утверждаемую Минспорта. Кроме того - проекты указанных программ должны быть поданы 
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Всероссийскими Федерациями в Минспорта не позднее конца ноября 2020. 
Предложение: направить очередное официальное письмо в ФГСР о внесении в программу 
развития гребного слалома в Российской Федерации позиций о размещении спортивных объектов 
для занятий гребным слаломом на территории Санкт-Петербурга. 
Голосование: «ЗА» - единогласно. 
Постановили:  
Направить очередное официальное письмо в ФГСР о внесении в программу развития гребного 
слалома в Российской Федерации позиций о размещении спортивных объектов для занятий 
гребным слаломом на территории Санкт-Петербурга. 
4 Вопрос: 
Председатель сообщил, что в соответствии с письмом КФиС необходимо направить проект ЕКП 
на 2021 год в комитет не позднее 17.11.2020 
После обсуждения участники заседания сформировали предварительный график проведения 
соревнований: 
Кубок Санкт-Петербурга, дисциплина экстрим-слалом - 17.04 река Мга  
Кубок Санкт-Петербурга слалом 1-3.05 - Приозерск 
Первенство Санкт-Петербурга до 15-ти лет 26-27.06 - пос. Лосево, река Вуокса 
Чемпионат Санкт-Петербурга, дисциплина экстрим-слалом - 2-3.07 пос. Лосево, река Вуокса 
Первенство Санкт-Петербурга до 17-ти лет и Первенство Санкт-Петербурга до 19-ти лет 9-11.07 
пос. Лосево, река Вуокса 
Чемпионат Санкт-Петербурга слалом 10-12.09 пос. Лосево, река Вуокса 
формирование графика проведения тренировочных мероприятий предложили отложить в связи с 
недостаточностью информации о графике проведения Всероссийских соревнований 
Голосование: «ЗА» - единогласно. 
Постановили: 
Утвердить предложенный предварительный график проведения соревнований, формирование 
графика проведения тренировочных мероприятий предложили отложить в связи с 
недостаточностью информации о графике проведения Всероссийских соревнований 
  
Все вопросы на повестке дня исчерпаны. Заседание считается закрытым. 
 
 
 
 Председатель:       Щербин К.В. 
 
 
 
 
 Секретарь                                                                   Рогова Н.С.. 
 
 


